

Éducation

LE RETOUR AU COLLEGE

Par Clara Allard

Le lundi 22 juin 2020, le collège de Giraut de Borneil a repris obligatoirement ses cours pour les élèves de 6ème, 5ème, 4ème et 3ème .

Quand les élèves arrivent au collège, ils doivent tous se laver les mains obligatoirement, même pour aller au self. Ils doivent aussi obligatoirement porter un masque. La cour est séparée en espaces pour les élèves de 3ème, 4ème, 5ème et 6ème. Les bancs sont barrés de rubalise. Aux toilettes on ne doit y aller que un par un. A la vie scolaire on a pas le droit d'y entrer sauf si il y a un problème au cas où .Tout ceci est pour ne pas attraper le coronavirus .

Dans la classe, nous les élèves, nous devons tous respecter les gestes barrière : si on peut enlever nos masques, on doit rester loin des autres et obligatoirement rester à sa place. Il est interdit de prêter ses affaires aux autres élèves.

Au self, les tables ont des petits morceaux de ruban adhésif pour signaler comment être à un mètre des autres. Les élèves sont servis par des cantiniers et pour l'eau ce sont les surveillants qui servent.



La cour.